Informationen zu den Gottesdiensten an Gründonnerstag, Karfreitag und den Osterfeiertagen

Liebe Gemeindeglieder,

auch in unserer Kirchengemeinde hat der Kirchenvorstand eingehend beraten, ob und in welcher Form die Gottesdienste dieser Woche gefeiert werden sollen.

Dabei wurden sorgfältig alle Informationen und die Rahmenbedingungen für Gottesdienste in den vier Kirchen unserer Kirchengemeinde bedacht.

Letztlich wurde beschlossen, den Gottesdienst am Gründonnerstag in Holenbrunn nicht zu und die Auferstehungsfeier ganz im Freien am Friedhof zu feiern.

Sie finden die genauen Angaben zu den Gottesdiensten auf der Rückseite dieses Blattes. Die Angaben im neuen Kirchenboten sind also nicht gültig, daher wird dieses Blatt dem Kirchenboten beigelegt. Anmeldungen zu den Gottesdiensten sind nicht erforderlich.

Bei allen Gottesdiensten und Andachten gelten die seit über einem halben Jahr erprobten und wissenschaftlich anerkannten Schutzmaßnahmen. Das sind konkret das Tragen einer FFP2-Maske, der Abstand von 1,5 Metern und der Verzicht auf den Gemeindegesang. Das Abendmahl wird nur mit Hostien gefeiert, die auf den Plätzen verzehrt werden. Alle am Gottesdienst musikalisch oder liturgisch beteiligten Personen unterziehen sich jeweils am Vortag einem Schnelltest.

Wir sind zuversichtlich, daß mit diesen Maßnahmen größtmögliche Sicherheit gegeben ist. Dennoch bitten wir Sie, mit dem Gottesdienstbesuch zurückhaltend zu sein, also zum Beispiel nur einen Gottesdienst vor Ort zu besuchen und die anderen Gottesdienste über

Funk, Fernsehen und Internet mitzufeiern. Ein paar Möglichkeiten dafür finden Sie im Kirchenboten genannt.

Wir wünschen Ihnen gesegnete Kartage und die Erfahrung des Auferstandenen. GOtt befohlen.

Ihr Dekan Peter Bauer – im Namen des Kirchenvorstands

